
ПРОТОКОЛ № 1 

заседания совета Общественной палаты города Ливны

г. Ливны 30. 01.2016г.

2016г. 10.00 часов

приёмная 

Общественной палаты 

города Ливны

Присутствовали: 6 членов совета Общественной палаты:

-Чурочкин В ладим ир Сергеевич-председатель Общественной палаты;

-Алдобаев Геннадий Егорович- заместитель председателя Общественной палаты 

города Ливны;

-Савенкова Инна Леонидовна- ответственный секретарь Общественной палаты 

города Ливны;

-Михайленко Сергей Викторович- председатель комиссии по вопросам жилищно- 

коммунального хозяйства;

- Батищев Геннадий Семенович-председатель комиссии по вопросам социально- 

экономического развития и поддержки предпринимательства.

- Кошелев Сергей Александрович- председатель комиссии по вопросам развития 

гражданского общества, общественной безопасности и защиты прав человека.

Повестка дня:

1. О согласовании и утверждении планов работы на 2016г.
2. Разное.

Слушали: Чурочкина В.С., председателя Общественной палаты, предложил 

проанализировать планы работы Общественной палаты, Совета Общественной палаты, 

комиссий. Далее познакомил с планом Общественной палаты.

Выступил: Михайленко С.В., председатель комиссии по вопросам жилищно- 

коммунального хозяйства, познакомил с планом работы комиссии. Обратил внимание 

на вопрос « Анализ работы регионального оператора и состояние фонда капитального 

ремонта в городе». С целью информирования населения . необходимо познакомиться с 

итогами работы за 2015г.



Выступил: Кошелев С.А., - председатель комиссии по вопросам развития 

гражданского общества, общественной безопасности и защиты прав человека, 

рассказал о плане работы комиссии. Заострил внимание на реализацию программы 

«Доступная среда» в городе Ливны. Сказал, о необходимости данную работу 

продолжать и познакомиться с её перспективами.

Выступил: Батищев Г.С.. председатель комиссии по вопросам социально- 

экономического развития и поддержке предпринимательства, сказал о необходимости 

рассмотреть вопрос по безопасности и регулированию дорожного движения на 

территории города.

Выступил: Алдобаев Г.Е:„ , заместитель председателя Общественной палаты , 

предложил вынести вопрос на комиссию по вопросам социально-экономического 

развития и поддержке предпринимательства « О выполнении мероприятий по 

благоустройству городского парка»

Выступил: Чурочкин В.С., обратил внимание, что в 2016г. будет отмечаться 75- летие 

освобождения г. Ливны от немецко - фашистских захватчиков. Необходимо серьёзно 

подойти к данному событию. Проводить работу по патриотическому воспитанию с 

подрастающим поколением и вынести данный вопрос на рассмотрение комиссии по 

вопросам развития гражданского общества, общественной безопасности и защиты 

прав человека.

Выступила: Савенкова И Л ., познакомила с планом работы Совета Общественной 
палаты.

Приняли единогласно.

Решение: утвердить планы работы Общественной палаты , Совета Общественной 
палаты, комиссий на 2016г.

Председатель

Секретарь

Чурочкин В.С 

Савенкова И.Л.


